



Ideenwettbewerb "Radkultur Vorarlberg"

Welche Projekte können eingereicht werden?

Alle gemeinnützigen und nicht gewinnorientierten Projekte, die eine Radkultur in Vorarlberg vor Ort unterstützen und fördern, und deren Umsetzung 2018 stattfindet oder schon stattgefunden hat, können bis zum 30.9.2018 eingereicht werden.

Wer kann mitmachen?

Mitmachen können Unternehmen, Gemeinden, Betriebe, Vereine oder volljährige Privatpersonen.

Wie kann ich mitmachen?

Bitte senden Sie das ausgefüllte Kurzbeschreibungsformular mit mindestens vier Bilder in digitaler oder analoger Form an:

Amt der Vorarlberger Landesregierung Abteilung Straßenbau Funktionsbereich Radverkehr Widnau 12 6800 Feldkirch 05574 511 27820 anna.schwerzler@vorarlberg.at www.vorarlberg.at/fahrrad

Wie läuft der Ideenwettbewerb ab?

Der Ideenwettbewerb wird über die Homepage und Social Media des Landes, über alle Gemeinden sowie über den Verteiler "Vorarlberg mobil" des Landes bekannt gemacht. Ideen können bis inkl. 30.9.2018 unter oben genannter Adresse eingereicht werden. Eine fachkundige Jury wählt aus den eingereichten Ideen die Siegerprojekte aus, eine Benachrichtigung der GewinnerInnen erfolgt bis spätestens 1.11.2018.

Welche Gewinnsummen stehen zur Verfügung?

Zur Verfügung steht eine Gesamtsumme von € 15.000, die auf maximal 5 Projekte aufgeteilt werden kann, wobei kein Projekt mehr als 5.000€ erhält. Eine höhere Summe als die eingereichten – nachvollziehbar dargestellten – Kosten des Projekts im Jahr 2018 können ebenfalls nicht abgegolten werden.

Rechtsausschluss

Es besteht kein Rechtsanspruch auf die Gewinnsumme. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.